

Perfekter Spätsommerabend beim Füroebbier der FDP Eschenbach

Eschenbach, 5. September – Wenn die FDP Eschenbach zum Füroebbier lädt, dann lässt man den Feierabend nicht einfach ausklingen – man zelebriert ihn. Rund 20 gut gelaunte FDP-Sympathisanten folgten der Einladung und genossen bei bilderbuchreifem Spätsommerwetter einen gemütlichen Abend auf dem Areal der Weibel + Sohn AG.

Prominenter Besuch und kühler Weisswein

Auch Gemeindepräsidentin Nicole Lüthy liess es sich nicht nehmen, der fröhlichen Runde Gesellschaft zu leisten. Mit einem kühlen Glas Weisswein in der Hand mischte sie sich entspannt unter die Gäste und plauderte angeregt über Dorfgeschehen und Politik.

Gastgeber mit Grilltalent

Die Gebrüder Spitznagel entpuppten sich als perfekte und grosszügige Gastgeber – und gleichzeitig als wahre Grillmeister. Ob saftige Bratwürste, feine Salate, kühles Bier oder ein gutes Glas Wein: Es fehlte an nichts.

Politik, Plausch und Spätsommerflair

Zwischen herhaftem Lachen und dem Duft frisch gegrillter Würste blieb natürlich auch Zeit für angeregte Gespräche über die Gemeindepolitik. Die Mischung aus kulinarischem Genuss und politischem Austausch machte den Abend zu einem rundum gelungenen Treffpunkt für Mitglieder, Sympathisanten und Freunde der FDP.

Erst zu später Stunde löste sich die Gesellschaft langsam auf – ein Zeichen dafür, dass sich Geselligkeit und politische Diskussionen hier auf angenehmste Weise vereinen.

Ein herzliches Dankeschön

Die FDP Eschenbach dankt den Gastgebern **Weibel + Sohn AG** herzlich für ihre grosszügige Gastfreundschaft und diesen unvergesslichen Spätsommerabend.



